



Top: Kardiologie ausgezeichnet

Großer wissenschaftlicher Erfolg für die Forschungsarbeit des Teams der Kardiologie an der Med Uni Graz.

Hochrangige Auszeichnungen vergeben

Gleich mehrere Wissenschaftler der Klinischen Abteilung für Kardiologie der Medizinischen Universität Graz wurden für ihre Arbeit ausgezeichnet.

Univ.-Prof. Dr. Andreas Zirlik, Leiter der Klinischen Abteilung für Kardiologie, erhielt kürzlich die Auszeichnung „The Greats of Cardiology“ Annual Award 2020, gestiftet vom Universitären Herzzentrum in Freiburg. Dieser Preis wird jährlich seit dem Jahr 2000 vergeben und unter anderen befinden sich Peter Libby und Eugene Braunwald unter den bislang Geehrten. In den Vorjahren erhielten Parick O’Gara, Brigham and Women’s Hospital, Harvard Medical School und Janson R. Becker aus Cincinnati den Preis. Andreas Zirlik wurde für seine wegweisende Grundlagenforschung bzw. klinische Forschungsprojekte ausgezeichnet.

Priv.-Doz. Dr. Nicolas Verheyen erhielt beim Wilhelm-Auerswald-Wettbewerb um die beste Doktorarbeit des Jahres 2019 an einer Österreichischen Medizinischen Universität den dritten Platz. Die Ergebnisse des Projekts "Effekt von Eplerenon auf Parathormon-Spiegel bei PatientInnen mit Primärem Hyperparathyreoidismus" wurden unter anderem in "Journal of Hypertension" und "Bone" publiziert.

Kürzlich wurde auch Priv.-Doz. Dr. Markus Wallner ausgezeichnet. Er verfasst die beste medizinische Habilitationsschrift in Österreich im Jahr 2019. Hier weiterlesen.

Die Medizinische Universität Graz gratuliert allen Wissenschaftlern sehr herzlich und wünscht auch weiterhin viel Erfolg.

Thursday, 26. November 2020